
令和元年 第６回 熊野町議会定例会（９月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．時光議員 一問一答 ①  防災行政無線の
更新について 

 

● 現在進めている防災行政無線デジタル化事
業の進捗状況について 

 
● 更新後の住民への情報提供について 
 
● 更新までの対応について 
 

町 長 

②  未就学児の道路
の安全対策につい

て 

● 大津市の園児死傷事故を受けて、町内の道路
における未就学児の安全対策について 

 
● 町内道路の危険場所の把握は。 
 

町 長 

２．水原議員 一問一答 ①  学校給食の充実
の可能性と食育の

役割について 

● 温かい給食の提供にむけ今のデリバリー方
式の見直しはできないか。 

 
●  学校給食に地元の農作物や畜産物を最大限
活用する事はできないか、又基盤作りはでき

ないか。 
 
●  学校給食における食品ロスの対応はどうし
ているのか。 

 
●  災害時避難者の方への食事の提供を給食で
補う事はできないか。 

 

町 長 

３．光本議員 一問一答 ① 熊野町の防災・減
災対策について 

● 平成３０年７月豪雨災害検証委員会の提言
に対する、町の取り組みの現状と今後につい

て問う。 
 

町 長 

４．沖田議員 一問一答 ① 学校・教育委員会
における児童虐待

防止に向けた取り

組みについて 

● 虐待が疑われるケースについて緊急点検さ
れているのか。 

 
● 要保護児童対策地域協議会の現状と課題に
ついて伺う。 

 
● 児童相談所や警察と虐待ケースの対応マニ
ュアルを作成し、共有しているのか。 

 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
５．中島議員 一問一答 ①  民生委員更新状

況と、次期更新時

までの対策につい

て 
 

● 今年度の更新対象者数と更新状況は。 
 
● 今回の更新にあたっての問題点並びに、次期
更新時までの具体的な対策は。 

 
● 熊野町からの活動費の増額の考えは。 
 
● 活動内容、報告の簡素化は。 
 
● 自治会員以外の推薦はだれがするのか。 
 

町 長 

②  猪の被害対策に
ついて 

● 昨年度の捕獲数と被害状況は。 
 
● 捕獲報奨金・対策補助金増額の考えは。 
 
● 捕獲後の処分方法のシステム化は。 
 
● 捕獲有資格者の拡大施策は。 
 
● ワイヤーメッシュを利用したモデル圃場の
計画は。 

 

町 長 

６．竹爪議員 一問一答 ①  不登校の現状と
対応は 

● 熊野町の児童・生徒の不登校の現状とこれま
での推移は。 

 
● 不登校に陥った原因は把握しているか。 
 
● 不登校の児童・生徒へどのような対応がなさ
れているか。 

 

町 長 

７．福垣内議員 一問一答 ①  高齢ドライバー
への安全対策につ

いて 

● 運転免許証返納に優遇措置は考えているか。 
 
● 後付け安全装置に対する補助等は考えてい
るか。 

 
● 免許証返納に対する啓蒙活動を考えている
か。 

 

町 長 

② 情報化・ＩＴ化へ
の対策について 

● 国によるキャッシュレス決済推進が行われ
ているが高齢者の多い本町で、特段の対策は

考えられているか。 
 
● スマホ講習会等を開いてはどうか。 
 
● 若手町職員を想定したＩＴアドバイザーの
育成を考えてはどうか。 

 

町 長 

 


